# Reunión previa con delegados hondureños

to llamado dúplica, dentro del proceso de mediación, sostuvo en Lima, Perú, el canciller Dr. José Antonio Rodríguez Porth, con de-

legados hondureños.

En esta reunión que fue de preparación para la entrega del documento final, también participó el mediador en el conflicto entre El Salvador y Honduras, doctor José Luis Bustamante y Rivero, jurista de renombreinternacional.

En el transcurso del año se ha llevado a cabo entrega de los documentos con los puntos de vista de ambas partes; y en enero pró-ximo será la entrega del documento final con las observaciones necesarias hechas por los dos países

Luego vendrá la parte final del proceso de mediación, que es la oral. Habrá reuniones en Lima, Perú, con la participación de los dos cancilleres, sus asesores y el mediador Bustamante y Rivero. Más tarde, el jurisconsulto peruano —quien fue escogido por ambas partes-, hará las recomendaciones que creyere conveniente, para encontrar el camino a la solución del diferendo el cual - Pasa a la página 90

#### Advierten peligro de paquetes Electa "Reina de que pueden tener "explosivos" Prensa, Radio y TV"

El peligro de paquetes contentivos de artefactos explosivos, ha señalado la dirección general de la Policía Nacional, indicando que ya hubo dos casos en esta capital y San Miguel, donde oportunamente intervinieron agentes de ese cuerpo de seguridad.

Señala el director general de ese cuerpo de seguridad, coronel Antonio López A., que "conviene recomendar a los padres de familia y a todas las personas que tengan a su cargo menores de edad, que prevengan a éstos sobre el peligro que implica recoger y hurgar paquetes abando-nados en los quicios de las puertas o en otros lugares más o

menos ocultos, de edificios pú-blicos o privados".

Indica el comunicado del di-rector general de la Policía Narector general de la Policia Na-cional, coronel López A., que "muchos de esos paquetes, con apariencia de haber sido olvida-dos por personas desprevenidas, según ha podido comprobarse, han sido colocados temerariamente ahí, con propósitos aviesos por elementos que pertenecen a gru-

pos subversivos".

Previene ese cuerpo de seguridad, que esos paquetes, al ser manipulados por niños o adultos, desconocedores del contenido, pue-den estallar y causarles la muer-Pasa a la página 37

## Primeros reos trasladados a centro penal "La Esperanza"

en Mariona, Mejicanos, comenzó ya dadera readaptación. a recibir a los primeros reos, se informó ayer en el Ministerio de

Se dejó entrever, sin embargo, que el Centro funcionará pleramente a partir del próximo mes de

De acuerdo con los informes, habrá una selección de reos que setrasladados a dicho presidio. que contará con todas las facilida-

El Centro Penal "La Esperanza". des para dar a los rec'usos una ver-

Para el caso, funcionarán en el presidio talleres completos de zapatería, carpintería y ebanistería, imprenta y otros; es decir, será un complejo industrial.

El aspecto educativo también está incluido, dado que funcionará una escuela hasta el Noveno Grado. Los reos, incluso, tendrán sala especial para 'visitas intimas' y otro local donde podrán reunirse con su familia.



en isla San Andrés

za salvadoreña durante el VIII Rei-nado Internacional del Coco, rea-

A LOS 10 AÑOS. (San Vicente) José Miranda Villalta, condenado a 18 años y 9 meses de cárcel, por homicidio en José Vicente Calixto, fue capturado a los 10 años.



SITUACION DEL NIÑO. Noventa profesionales de distintas especialidades participan en el Seminario sobre la Situación del Niño en Edad Pre-Escolar, que se desarrolla del 4 al 8 de diciembre en San

Salvador. Es organizado por la Organización Mundial para la Educación Pre-Escolar, capítulo El Salvador.

-Foto de LA PRENSA, por Mangandi



PROBLEMA. (San Vicente). En el hospital "Santa Gertrudis" esta ciudad, hace falta personal en consulta externa y en especial en la farmacia. Largas colas como ésta, llegan hasta en horas de la noche en espera de medicinas. El aumento se hace necesario, dicen numerosas personas.

De Santa Ana

### Desde un vehículo dan muerte a reo convicto de asesinato

(Santa Ana). El convicto de Castillo Arévalo, quien conoce del asesinato Mauricio Herrera Ca- caso. ñas, de 34 años, murió ayer en la madrugada en el hospital de esta ciudad de lesiones de bala que le ocasionaron individuos que se conducían en un vehículo.

Los hechos se registraron ante-ayer a las diez de la mañana en la intersección de la 8º Calle Po niente y 8º Avenida Norte, de esta ciudad, de acuerdo con lo esta ciudad, de acuerdo con lo la acción de la mujer y se dirigió informado por testigos al juez
Tercero de Paz, doctor Rigoberto Pasa a la página 60

Pasa a la página 60

caso. Según los informes, Herrera Cañas se hallaba acompañado de ma mujer conocida como "La China", cuando varios hombres que iban en un vehículo lla-maron a la mujer y ésta se di-rigió al auto, dejando solo al acompañante.

Herrera Cañas se disgustó po

#### Fiscalía proyecta robustecer planes contra la delincuencia

programa estratégico "Acción con-tra la delincuencia y defensa de los intereses de la sociedad, del Estado y Derechos del Hombre', tiene en proyecto la Fiscalía de la

Tal programa lo lleva a cabo la Fiscalia General, en colaboración con otros ministerios y organismos dependientes.

dependientes.

Entre los proyectos que buscan robustecer el programa se mención a creación de, una Sección de Investigación Técnica del 
Delito; otorgamiento de la Estadisrobuste de la companiento de la companient t ca criminal: estudio de la posi-

Amplio plan para robustecer el bilidad de que las pruebas recabadas por la Fiscalía puedan tener alguna validez legal; creación de un Instituto de Investigaciones Criminológicas; estudio de la forma de integración del Jurado y la asistencia de sus miembros, con el fin de proponer reformas al sistema; mejorar el sistema de formación de listas de jurados; campaña de orientación dirigida a las personas

Pasa a la página 37 -

#### Hoy será asamblea general de usuarios transporte marítimo

general de la Asociación de Usuarios del Transporte Marítimo de El Salvador, en la cual se elegirá a los miembros del directorio, para el periodo 1978-1979.

Informan que el evento se desarro llará en el local de la ANEP, con la asistencia de todos los socios de la agrupación. Se conocerá ei informe de labores del presente pe-

Dentro de los otros puntos con-siderados, figura la "Problemática actual de la carga salvadoreña", so-

Hoy se llevará a cabo asamblea bre el cual ha sido preparado un documento que seña a algunos, de los problemas que confronta la carga salvadoreña, tanto de importación como de exportación, en cuanto a medios de transporte, proble-mas de congestionamiento aduane-

ro, altos costos del transporte, etc. Asimismo se enfocará en la reunión de AUSTRAMA, la posición sal vadoreña relacionada con las próximas negociaciones y consultas. que se llevarán a cabo a nivel regional con la Conferencia Witass, - Pasa a la página 37